

## Les Olympiades des métiers organisées au Lycée Guynemer



Vincent Creton est le vainqueur des Olympiades organisées à Oloron. © DR

Le lycée Guynemer a accueilli les Olympiades des métiers pour la profession d'administration des réseaux informatiques, mercredi 24 juin. Initialement prévue à Bordeaux, la compétition a dû s'adapter aux conditions sanitaires : le comité d'organisation a choisi de décentraliser les épreuves, notamment à Oloron.

Des candidats se sont affrontés toute la journée : le vainqueur, Valentin Creton, originaire du Pays basque et étudiant au lycée Saint John Perse de Pau a décroché la médaille d'or. Son objectif est maintenant de faire partie de l'équipe de France des métiers qui ira défendre le drapeau tricolore lors de la compétition internationale qui se déroulera à Shanghai en septembre 2021. Pour atteindre cet objectif, il devra affronter les lauréats des autres régions de France lors des finales nationales qui se dérouleront à Lyon en décembre prochain.